

副校長だより



【学校教育目標】

「自らの力をじゅうぶん発揮し、主体的に取り組む生活を今と将来にわたって実現する児童生徒の育成」

# 願い、実現

令和6年3月13日

No. 4

信州大学教育学部附属特別支援学校

水倉 美和子

## 子どもたちが自分らしく輝いた附特の1年

～保護者・地域の皆様の温かいご支援ご協力、ありがとうございました～

4月5日にスタートした令和5年度の附特。本日、小学部2名、中学部6名、高等部8名の卒業生が晴れやかに各部を巣立ちました。卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。1年間、しっかりと頑張り抜いた在校生のみなさんにも拍手をおくります。

附特の子どもたちは、「自分から、自分で、精一杯」様々な活動に取り組み、自分やみんなの願いを実現する喜びを味わってきました。この1年、打ち込む姿や、すてきな笑顔がたくさん見せてくれました。子どもたちの大きな成長や、輝く姿を支えていただいた保護者の皆様・地域の皆様に厚く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。今後も、子どもたちが主体的に学び、可能性が伸びる学校、子どもたちの願いを実現する学校、子どもたちにとって楽しく幸せな学校づくりに一層努めていきたいと思ひます。令和6年度も、引き続きよろしくお願ひいたします。

### ～3学期終業式 副校長の話～

3学期も明日で終わりです。副校長先生からお話をします。お話は3つです。1つ目は3学期を振り返って、2つ目は春休みについて、3つ目は1年の終わりにあたってです。

1 はじめに、3学期を振り返ってみましょう。3学期のはじめにお話した「『自分から 自分で精一杯』 願い実現 楽しい附特」をめざそう！ は、どうでしたか。各学級の様子を写真で見てください。

○はな組は、「はなぐみタウンであそぼう」友だちや、実習の先生と一緒に、はな組タウンで思いっきり遊ぶことができたね。

そら組「『よるのせかい』であそぼう」



○そら組は、「よるのせかいであそぼう」夜の世界で、きれいな光や影絵など、じっくり楽しんだね。

○にじ組は、「にじサーキットで3、2、1ゴー！」自分たちで車やサーキットコースを作って、存分に車を走らせて楽しんだね。

はな組「『はなぐみタウン』であそぼう」



にじ組「『にじサーキット』で321ゴー!!」



○中学部は、「みんなで野球スマイルゲームを楽しもう」

野球スマイルゲームを楽しくするために、応援グッズや、メダル、旗など自分たちで制作しました。大きなドラゴン、迫力満点。すごいね。(中A)

○ベストの飾りや応援マスコット、カートなども手作り。大縄のパフォーマンスすごいです。(中B)

○「最強」のダンスを踊って、思いっきり打って、走って、野球を楽しみましたね。このすてきな笑顔と拍手。

みんなが楽しむスマイルゲームになりました。大成功。(中C)

中学部「みんなで野球スマイルゲームを楽しもう」



中学部「みんなで野球スマイルゲームを楽しもう」



中学部「みんなで野球スマイルゲームを楽しもう」



○高Aは、「おやきのスマイル オープン。高等部や先生方に喜んでもらおう」 おやき屋さんのお店に必要な、お盆や、座布団、のれん、竹ランタン、看板など自分たちで作り、工夫したおやきも作って、おやき屋さんオープン。すてきなお店に美味しいおやき。お客さんみんながスマイル、喜びました。大成功。

○高Bは、「やまなみ春のパン祭り2024 お客さんが笑顔になるパンを作って売ろう」 一人ずつ違うパンを生地から具まで全部、作って、本物のパン職人になったね。おいしいパンにみんなが笑顔。

パン祭り大成功でした。

○高Cは、「ぶっちぎりの卒業旅行に行こう」 その費用を「なるっぴーカフェ」で働き出しました。「なるっぴーカフェ」、かわいくて、おいしくて、大繁盛。無事、焼肉食べ放題の豪勢な卒業旅行を楽しんだそうです。

○どの学級も、どの部も、みんな、自分から自分で精一杯、頑張ったね。願いが実現したね。楽しかったね。みんなすごい!はなまる!

いい3学期になりました。

2 2つ目、春休みについてです。3月14日から、いよいよ春休みです。

春休み、今度は、おうちで、「自分から、自分で、精一杯、願い実現、楽しい春休み」に。4月からの新しいスタートの準備をしましょう。

楽しい春休みにするために、けがをしない、病気にかからない、事故にあわないように気を付けましょう。出掛けるときは、黙って家を出ていかないこと。誰も知らないうちに、どこかに行ってしまうと、みんな心配で楽しくなくなります。必ず、おうちの人に相談してから出掛けてください。

3 3つ目、ふとくの1年の終わりにあたって

明日が最後の1日です。にじ組6年生、中C、高Cのみんなに、「おめでとう!」の気持ちを込めて、お互いへの「今までありがとう!」の気持ちを込めて、みんなでいい卒業式、いいお別れをしましょう。

高Cのみなさんが、さきほど「なるっぴー」のことを書道パフォーマンスで発表してくれました。校章になっている「あすなろ」の「なろ」からとった名前です。なりたい私になろう!の「なろ」です。私、みんなの願いの実現を大事にする附特にぴったりですね。これからも、「なるっぴー」と一緒に、みんなでたくさんの「願い実現」をしていきましょう。高Cのみなさんも、附特から巣立っていても、自分の願いをたくさん実現して行ってくださいね。

最後にお知らせです。4月から、呼び方が変わります。校長先生は、統括長先生という呼び方になります。副校長先生は、校長先生という呼び方になります。

それでは、3学期、そしてこの1年間、とっても頑張った、私、そしてみんなに大きな拍手をしましょう。みんな、本当によく頑張りました。みんなの力で、「楽しい附特」になりました。ありがとう。これでお話を終わります。



特選 「なるっぴー」 あすなろ なりたい「わたし」になろう! ⇒「ねがいじつげん」

これからも たくさんの「ねがいじつげん」をしていこう!

~すてきな3学期終業式になりました~

校歌の指揮、伴奏を生徒が行い、全校みんなで元気に校歌を歌いました。「3学期頑張ったことの発表」では、高Cのみなさんが袴姿で登場し、書道パフォーマンスを披露。華麗なダンスと書で、3学期の最後を飾ってくれました。附特オフィシャルキャラクター「なるっぴー」の張り子(高C制作)もお披露目されました。



※今年度も大変お世話になりました。職員一同、感謝申し上げます。ありがとうございました。

